
平成２９年２月２５日   

第４回市民と政治を楽しむ会 報告書 

 

松戸市議会議員  大塚 健児   

 

日時：平成２９年２月２５日（土） １５時～１７時  

場所：ひがまつカフェ  

参加者：２名  

【報告】   

１ 大塚けんじによる議会報告について 

２ 市民の声についてフリートーク 

 

 

１ 大塚けんじによる議会報告 

 

今度は場所を移して、本郷谷市長の施政方針についてわかりやすく説明をしまし

た。同様に国が進めている一億総活躍社会と比較対象し、国が進めている政策に

沿って予算編成をしているか、パワーポイントを使いわかりやすく説明を試みまし

た。やはり説明中も積極的な意見が出る等、わかりやすかった証であると思いま

す。 

 

 



２ 市民の声についてフリートーク 

 

・東部地域を中心とした街づくりを実現してほしい 

・北千葉道路に期待をする 

・旧紙敷６５街区についてどのような施設が建つのか。 

・充実した図書館を開設してほしい 

・特色のある松戸市の実現をしてほしい 

・国際交流拠点としての街づくりを希望する 

・成田空港と羽田空港を結ぶ新特急をつくり、東松戸駅に停車してほしい 

 

（まとめ） 

予想以上に東部地域についての街づくりに期待をいただきました。 

東松戸駅周辺はじめ武蔵野線沿線の街づくりが今熱いです。 

この好機を無駄にすることなく、積極的に市民の声を行政に届けていきたいと思

います。 

 

以 上 


